



# こあらだより

大宮みちのこ保育園  
2021年8月2日発行

真夏の日差しが園庭を照り付け、もうしばらくの間、暑さとのお付き合いが続きそうです。水分補給をこまめに行い、沐浴をして汗を流して気持ちよく過ごせたらと思います。また先月は体調不良でお休みの子どもが多かったので、今月は子どもたちの体調管理に配慮しながら無理なく保育をしていきたいと思っています。

子どもたちの成長は本当にあっという間で、寝返りをうつようになったり、ずり這いをして移動を試みたり。また、はいはいしていた子が立ち上がったたり、何かにつかまっていた子がゆっくり歩けるようになったりと、子どもたちの成長には驚かされます！保護者の皆様とも、子どもたちの成長の喜びを共有できたらと思います♪

## 子どもの様子

先月に引き続き朝の会、帰りの会を行っています。一人ずつ名前を呼ぶと、元気よく手を挙げてくれる子、歌を歌うと手を叩いて参加してくれる子、一緒に口ずさんでくれる子もいます！絵本を読み始めるとじーっとみています♪

保護者の皆様からお気に入りの曲や絵本を教えていただき、保育園でも実践しています。

いつもありがとうございます。



26日 M・Aさん  
☆お誕生日おめでとう☆



## ～今月の遊び～



低月齢児はふれあい遊びや歌を通して、保育士とのスキンシップややり取りを楽しみます。また、テラスに出て風を感じたり、園庭やみちみち広場の日陰でレジャーシートを敷いて外気浴をしていきます。

高月齢児は広いスペースで歩いたりはいはいをしたり、腕の力と足を使って階段を登ったりおもいきり体を動かして遊びます！沐浴では、水の心地よさを感じながらじょうろ等の玩具を使って水遊びをしていきます。

☆沐浴をして汗を流したいと思いますので、表に記入を忘れずをお願いします。